

# Penuh Khidmat, Karutan Blora Hadiri Pisah Sambut dan Sertijab Karutan Kudus

Dheny Window - [BLORA.INFORMAN.ID](https://blora.informan.id)

Jan 9, 2023 - 20:26



*Penuh Khidmat, Karutan Blora Hadiri Pisah Sambut dan Sertijab Karutan Kudus*

Kudus - Kepala Rumah Tahanan Negara (KaRutan) Kelas IIB Blora menghadiri acara pisah sambut dan serah terima jabatan Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus, Senin (09/01/2023).

Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus menjadi UPT pertama yang menggelar pisah sambut Kepala Unit Pelaksana Teknis di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah pada awal tahun ini.

Turut hadir langsung di aula Rutan Kudus untuk menyaksikan kegiatan tersebut, Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng, Dr. A. Yuspahrudin didampingi Kadiv Administrasi, Hajrianor dan Kadiv Pemasarakatan, Supriyanto.

Di sisi lain, tampak hadir pula Bupati Kudus, Dr. Hartopo bersama dengan

seluruh Forkopimda Kabupaten Kudus.

Karutan Kudus lama, Suprihadi yang menjabat selama 2 tahun 11 bulan diberi amanah untuk promosi menjadi Kalapas Kelas IIB Gunung Sugih. Penggantinya adalah Solichin yang sebelumnya menjabat sebagai Karutan Kelas IIB Larantuka.

Dalam sambutannya, Kakanwil mengucapkan terima kasih atas pengabdian Suprihadi selama menjadi Karutan Kudus dan mengucapkan selamat atas amanah barunya di Lapas Gunung Sugih Lampung Tengah.

"Saya mengucapkan selamat atas promosinya Pak Suprihadi ke Lapas Gunung Sugih, mudah-mudahan Pak Suprihadi bisa melakukan tugasnya dengan baik,"

"Kepada Pak Solichin selamat datang, mudah-mudahan kerasan di Kudus," ujarnya.

Kemudian, Karutan Blora, Tri Joko Wiyono yang hadir langsung dalam acara tersebut turut memberikan ucapan selamat kepada Karutan Kudus yang baru.

"Selamat bertugas di tempat baru untuk pak Suprihadi, semoga selalu sukses dan cepat menyesuaikan diri. Kepada Pak Solichin selamat atas jabatan barunya di Rutan Kudus, semoga amanah. Saya harap silaturahmi antar Rutan Kudus dan Rutan Blora selalu terjalin dengan baik," tandas Tri Joko.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kabag Umum, Budhiarso Widhyarsono, Kabag Program dan Humas, Toni Sugiarto, Kepala UPT jajaran Kemenkumham Jateng, dan Dharma Wanita Persatuan Pengayoman Jateng serta mitra kerja terkait.